
本报3月7日讯(通讯员 宗禾
实习生 李洋) 7日下午，市领导王
浩、王顶岐、尚龙江、王成方、尚秋云、
王树武、王树槐，市人大常委会秘书
长刘秉敏，看望了出席十四届人大四
次会议的代表。

市委书记王浩说，2015年，是全面
深化改革的关键之年，是全面推进依
法治国的开局之年，是完成“十二五”
规划的收官之年。开好市十四届人大
四次会议，对于贯彻落实好习近平总
书记“走在前列”的指示精神和省委

“一个定位、三个提升”的部署要求，
谋划好在经济新常态下的发展举措，
推动全市经济社会持续健康发展，具
有十分重要的意义。希望代表们不辜
负全市人民的期望和重托，认真履
职，集中精力，开好会议，审好报告，
为全市经济社会发展多建睿智之言、
多献务实之策。同时这次会议还有选
举任务，各位代表要抱着对全市人民
和淄博长远发展高度负责的态度，充
分发扬民主，以大局为重，投下庄严
的一票，共同把这次会议开成一个团
结鼓劲、风清气正的大会。

人大代表们纷纷表示，一定不辜
负全市人民重托，认真履行好代表职
责，认真审议好各项报告，围绕大会
议题，依法履行职责，圆满完成大会
预定的各项任务。

多建睿智之言

多献务实之策

本报3月7日讯 (通讯员
宗禾 记者 李超 ) 7日下
午，淄博市第十四届人民代
表大会第四次会议预备会议
举行。市委书记王浩就开好
大会提出要求，市人大常委
会主任周清利主持会议。

王浩在讲话中指出，这
次人代会是在认识新常态、
适应新常态、引领新常态，加

快淄博老工业城市转型发展
的新形势下召开的一次重要
会议。开好这次大会，对于全
面总结淄博经济社会发展的
巨大成就和宝贵经验，谋划
好新常态下的目标任务，加
快全市科学发展步伐；对于
进一步明确加快转型升级的
工作思路、工作措施，明确转
型升级的工作重点和工作着

力点，推动淄博老工业城市
“凤凰涅 、浴火重生”；对于
动员广大党员干部群众进一
步解放思想、锐意进取，攻坚
克难、主动作为，奋力开创全
市科学发展新局面，都具有
十分重要的意义。

王浩希望全体代表切实
把思想统一到会议要求上来，
以高度的政治责任感，依法忠

实履行好各项职责，认真审议
好大会各项报告，积极建言献
策，圆满完成选举任务。各有
关方面要切实搞好会议组织
协调，严格会议组织程序，充
分发扬民主，切实改进会风，
确保大会圆满顺利成功。

预备会议选举产生了市
十四届人大四次会议主席团
和秘书长，通过了大会议程。

市十四届人大四次会议预备会议召开，市委书记王浩：

代代表表要要依依法法忠忠实实履履行行好好各各项项职职责责

市十四届人大四次会议今日开幕，387名代表报到

代代表表们们关关注注淄淄博博经经济济转转型型升升级级
本报3月7日讯(记者 李超)

8日，淄博市十四届人大四次会
议在张店召开。7日，来自全市各
区县、各领域的387名代表报到完
毕，代表们关注新常态下淄博经
济转型升级。

7日上午，人大代表陆续报
到，记者在代表驻地看到，有的
代表报到完毕，到房间后就着手
准备材料，提交建议。还有的代
表在看会议日程安排，为会议做
准备。“作为人大代表，要尽职履
责，多听取民声，将群众呼声带
到会议上。”市人大代表、沂源二
中教师刘艳玲说。

记者在代表驻地看到，今年
会议更加节俭务实，代表房间没
有摆放果盘，会议材料也有所简
化。人大代表介绍，今年会议日
程非常紧凑，有利于提高效率，
而代表接待工作也本着节俭务

实的原则，减少浪费。
当前，淄博经济发展正面临

转型升级，代表们非常关注今年
会议关于经济发展的内容。市人
大代表、得益乳业董事长王培亮
说，本次会议是在新常态下召开
的，经济社会转型升级将成为焦
点。他今年关注食品安全问题，
希望政府能从源头抓起，加大监
管，保障市民“舌尖上的安全”。

“淄博是老工业城市，政府
要做好宏观调控，对整个社会的
经济结构、能源结构、发展方式
进行调整，这才是转型升级的出
路。”淄博市人大代表、山东玉兔
食品有限责任公司董事长于金
平说。

为营造风清气正的会议环
境，会议期间，监督检查人员将
进驻各团，督查会风会纪，要求
代表们要严守政治纪律，坚决

反对“四风”，严禁铺张浪费，严
禁组织、参与各种宴请，严禁赠
送和接受任何形式的纪念品、

土特产、代金券和购物卡。对违
规违纪“零容忍”，发现一起、查
处一起。

市人大代表、沂源县历山街道党工委书记陈作磊在准备会议材料。
实习生 李洋 摄
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